

Ressort: Entertainment

Andrea Berg singt zu Weihnachten nicht

Stuttgart, 23.12.2013, 15:12 Uhr

GDN - Die Schlagersängerin Andrea Berg singt an Heiligabend daheim nicht. Das verriet die 47-Jährige jetzt in einer Umfrage der Westdeutschen Allgemeinen Zeitung (Dienstagsausgabe).

Weihnachtslieder bedeuten ihr aber dennoch viel. "Schöne Erinnerungen, romantische Stubenabende mit guten Freunden", sagte sie. Überraschend fiel Bergs Antwort auf ihr persönliches Lieblingsweihnachtslied aus. Es ist: "Halt Mich, Küss Mich, Lieb mich" von Ella Endlich, "weil mich das an das schöne Märchen `Drei Nüsse für Aschenbrödel` erinnert." Andrea Berg, eigentlich Andrea Ferber, lebt mit ihrer Familie in der Nähe von Stuttgart. Bisläng verkaufte sie mehr als zehn Millionen Tonträger.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-27348/andrea-berg-singt-zu-weihnachten-nicht.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com